

2025-2026 年度 クラブ目標 「ロータリーを探求しロータリーを楽しもう」 ■ 会長 今城清一 ■ 幹事 松本亘市 ■ 会報 表守活

## 訪問先：「KAJI FACTORY PARK (カジファクトリーパーク)」

4 月にかほく市にオープンした、繊維業界では日本最大級の産業観光施設「KAJI FACTORY PARK」(カジファクトリーパーク) を訪問してきました。



## FACTORY TOUR

KAJI FACTORY PARK は、「日本の繊維を元気にしたい」という想いを形にする場として誕生しました。

単なる工場ではなく、産業観光を通じて繊維業界の可能性を発信する挑戦の場です。

これから始まる FACTORY TOUR では、工場で行われている経糸の準備工程や生地の製造工程を見学しながら、KAJI GROUP が世界に誇るテキスタイルブランド「KAJIF」の高品質な製品の特徴、織物がどのように生まれるのかを紐解き、織物の構造を楽しく学べます。

この体験を通じて、繊維の奥深さやものづくりの魅力を感じていただけることを願っています。

『日本の繊維を元気にする』  
そして『日本のものづくりを元気にする』

福井、石川、富山の北陸 3 県は、合成繊維織物の生産が全国の約 9 割を占める一大産地であるにもかかわらず、そのブランド価値はあまり知られていない。91 年前に梶製作所からはじまった KAJI GROUP が『日本の繊維を元気にしたい』という想いでオープンした KAJI FACTORY PARK では、食べる・観る・創る・買うという体感スペースをそなえることで、より自然なかたちで、ここで生産された繊細な糸にブランド価値を感じられました。

日本のものづくり産業のすばらしさに改めて気づき、大変勉強になりました。  
KAJI FACTORY PARK 様、貴重な機会を誠にありがとうございました。



## ◆ 本日のプログラム ◆

### 「企業訪問」

出席率 = 60.86%

出席 14 名

欠席 9 名



企業訪問後は、「食楽庵かほく さんまる」にて懇親会を開催しました。